Mougins
Maison a vendre (06250)

Maisons &

APPARTEMENTS
Superficie 340 m?
Référence 102022-003
Prix 1 550 000 €
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Maisons &
APPARTEMENTS

Ref 102022 003 - Au calme, cette grande villa avec son appartement indépendant,
offre un total de 339m2 habitable, sur un terrain d'environ 3700m2 , elle est située
dans un quartier calme de Mougins, en position dominante, offrant une vue
panoramique dégagée sur les collines.C'est une belle construction traditionnelle de
1988 avec un fort potentiel (possibilité d'une piece de vie totale de quasi 100m2), la
vila offre 253,23 m2 et I'appartement 85,84m2. Les pieces de vies sont
lumineuses et ouvrent sur plusieurs terrasses spacieuses.Rez-de-chaussée: entrée,

salle a manger, cuisine ...

Ref 102022 003 - in a quiet location, this large villa with its independent apartment,
offers a total of 339m2 of living space, on a plot of approximately 3700m2, it is
located in a quiet area of ?? Mougins, in a dominant position, offering an
unobstructed view of the hills. It is a quality traditional building from 1988 with great
potential (possibility of a total living room of almost 100m2), the villa offers 253.23
m2 and the apartment 85.84m2. Ground floor: entrance, dining room, independent
kitchen, living room, with on the first floor a mezzanine (an office) open to the living

roomist...

FINE AND COUNTRY
13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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